
Confindustria Monza "Dateci rotaie, alla Villa pensi il ministero"
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Sul numero odierno del Sole 24 ore il Presidente degli industriali di Monza e Brianza, Carlo
Edoardo Valli, lamenta la scarsa attenzione riservata alla Brianza «Vengono prese decisioni, si
veda la vicenda dell'aeroporto di Malpensa o più in generale le infrastrutture ad esempio, come
se la Brianza non ci fosse». Loda l'arrivo della Camera di Commercio e auspica servizi e non
solo uffici con la nuova Provincia. Reclama l'aumento di linee ferroviare (meno male, non si vide
di solo asfalto) e spera che l'Expo 2015 porti soldi ma non alla Villa Reale «A cui può però
provvedere il ministero dei Beni e delle attività culturali».
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